

Afirman que intento de golpe en Nicaragua fue preparado hace mucho tiempo



Moscú, 28 dic (RHC) Alexander Schetinin, director para Latinoamérica del Ministerio de Exteriores de Rusia, afirmó en Moscú que el intento de golpe de Estado en Nicaragua resultó preparado desde hace mucho tiempo.

Explicó Schetinin que llamó la atención el giro de demandas económicas a políticas en un día, lo cual denota la planificación de la posterior inestabilidad interna.

El diplomático ruso comentó que la situación de Nicaragua no representa un riesgo para los demás países, ni cree sea pertinente llevar el asunto a la agenda del Consejo de Seguridad de la ONU.

Mientras el presidente de Bolivia, Evo Morales, calificó de golpistas el anuncio del secretario general de la Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, sobre iniciar un proceso para aplicar la Carta Democrática a Nicaragua.

A través de su cuenta en la red social Twitter rechazó las declaraciones del funcionario norteamericano que abren la puerta a la suspensión de Nicaragua del organismo internacional, una iniciativa que contó

con el respaldo de Argentina, Colombia, Chile, Estados Unidos y Perú.

El primer mandatario boliviano argumentó que no se puede ir contra la autodeterminación de los pueblos, y que los organismos deben dejar la intromisión y respetar la soberanía nicaraguense.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/179914-afirman-que-intento-de-golpe-en-nicaragua-fue-preparado-hace-mucho-tiempo>



Radio Habana Cuba